

# *Les autorités cubaines renforcent le contrôle des prix*

---



La Havane, 15 août, (RHC).- Les autorités cubaines renforcent aujourd'hui les contrôles des prix afin de défendre l'augmentation des salaires qui, depuis ce mois-ci, favorise plus de 2,7 millions d'employés et travailleurs du secteur public.

La ministre des Finances et des Prix, Meisi Bolaños, et son équipe de direction, mènent sur tout le territoire national des actions visant à faire respecter les prix des produits et des services à la population, indique un tweet de ce Ministère.

Parallèlement, l'institution examine la réalisation des financements prévus pour l'augmentation des salaires dans le secteur subventionné de l'économie, qui comprend également les retraités.

Des groupes de travail et des observatoires des prix ont été créés dans différentes provinces cubaines, et des mécanismes ont été mis en place pour recevoir les plaintes des citoyens concernant des violations du droit à la consommation.

Selon diverses informations, des augmentations ont par exemple été signalées sur les tarifs de transport privé dans certains territoires et le ministère des Finances et des Prix a adopté des mesures disciplinaires.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/199110-les-autorites-cubaines-renforcent-le-controle-des-prix>



**Radio Habana Cuba**